



# 高中だより



令和2年 11月 2日

11月号

杉並区立高井戸中学校

杉並区高井戸東1-28-1

<http://www.suginami-school.ed.jp/takaidochu>

教育目標 ゆたかな人 ねばり強い人 たくましい人 よく考える人

## いじめのない学校に・・・

校長 木下 信久

学校は、大勢の人と一緒に仲良く勉強したり、元気に遊んだりするところです。時には、友達どうしでふざけてみたり、いたずらをして笑わせたり、また、驚かせてみたりもすることでしょう。

でも、しつこくしたり、相手がいやがることをしたりしたらどうでしょうか。もう、それはいたずらではなくなりますね。たとえ、その人がニコニコしていたとしても、心の中は見えないです。きっといやだな、困ったな、と思っているに違いありません。

はじめは軽い気持ちでも、これ位は、これ位ならとエスカレートしがちです。「いじわる」が「いじめ」に変わってしまうのです。いじめが続くと、いじめている人は更にまわりを大切にしない人になってしまいます。いじめられている人は、どうして自分がいじめられるのだろうと考え、自分で自分が嫌になり、自分を大切にしなくなるのです。

いじめは人をだめにし、自分もだめにします。だから、絶対にいじめをしてはいけません。「いじめの芽」は「思いやりの心」でつみとることができます。相手の気持ちを考えた言葉づかいや行動を心がけることで、いじめのない高中をみんなでつくっていきましょう。

## <体育大会での学び>

平日にも関わらず、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。コロナ禍のため学年ごとの、内容を精選した3種目の競技になりましたが、子供たちの姿をご参観いただけたことに感謝申し上げます。

体育大会に向けた練習、そして体育大会当日の子供たちの姿からは、「自主性」「集団の一員としての自覚」「仲間とのつながり」「リーダーとしての責任感」「感染防止や安全、衛生に対する意識」などの向上を見取ることができました。さらには、「勝ち負け」ではなく、集団で目標を共有し、目標達成に向けて真剣に取り組むことを通して、子供たちに身に付けて欲しい力に気付き、その力を高めることができた姿を見取ることもできました。

臨時休業中の一人の空間やオンライン学習における学びでは得ることのできない、学校ならではの学びの必要性を改めて実感することができた体育大会になりました。

1学期までは、新型コロナウイルス感染症について世間全体が混乱期にあり、学校行事を中止する判断をせざるを得ない状況が続きました。しかし、現時点ではコロナを正しく恐れることで、子供たちの学びを保障できるように、感染症対策を講じつつ、工夫して教育活動を展開する方向で学校経営を進めています。

保護者、地域の皆様におかれましては、今後とも本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## <「高中ブログ」～毎日の学校生活の様子～>

子供たちの学びを継続するために、現時点では2学期の学校公開は中止の判断をしております。子供たちの学校生活の様子を直接見ることができないため、心配や不安がある保護者の方も多いと思いますそこで、7月から「高中ブログ」として、毎日の学校生活や授業の様子等を配信しています。本校のホームページのトップページ「高中ブログへ」のボタンを押し、内容を確認してください。

## 体育大会 withコロナ

都内でも体育大会の実施を見送る学校がある中、本校では10月20日に体育大会を開催しました。感染症対策を踏まえ、競技中を除いてマスクを着用し、密が避けられない競技は中止、もしくは内容を変更し、学年ごとの分散形式、時間短縮など例年とは違う形での開催でしたが、生徒たちは持てる力を十分に発揮し、熱気あふれる大会となりました。

そんな中で3年生の皆さんのが頑張りは本当に素晴らしいものでした。種目の変更、内容の縮小など、3年生にとって、決して本意ではなかったと思います。でも、テンションを下げる事なく、今やらねばならないことに、精一杯取り組む姿勢は感動を呼びます。厳しい状況はまだまだ続きますが、「今やれること」に熱中し、「できる喜び」を感じることが、コロナに負けない心構えなのだと感じました。1・2年生もぜひ後に続いて欲しいと思います。



今年はクラス旗が中止。その代わり、横断幕がつくれられました。（3年生の力作）



列の間を十分に空け開会式を行ないませんでした。

## あいさつ運動

毎年、小中交流として生徒会の主体的な活動として行なってきた「あいさつ運動」ですが、26日から3日間、毎朝、高井戸中の校門で行ないました。あいさつを通して、温かい人間関係を作っていくのが大きなねらいとなっています。

そこであいさつの3つのポイントを教えます。

- 明るい声ではっきりと・・・決して大きな声でなくてもいいです。シーンに合わせ、しっかり相手に伝わる声であいさつしましょう。
- 視線は優しく相手を見て・・・視線を向けずにあいさつすると、関心がないように思われます。相手へ目を向け、気持ちをきちんと伝えましょう。
- あいさつに笑顔をプラス・・・気持ちのいいあいさつには、必ず笑顔がつきものです。笑顔は心の温かさや、優しさを相手に届けます。

もちろんソーシャルディスタンスは十分にとって、あいさつしています。

## December schedule

月 日	曜 日	給 食	行事予定
1 火	○		教育相談始
2 水	○		
3 木	○		
4 金	○		
5 土			
6 日			
7 月	○		
8 火	○		教育相談終
9 水	○		職員会議
10 木	○		アンバラ委員会
11 金	○		避難訓練
12 土	×		土曜授業 薬物乱用教室
13 日			中学校対抗駅伝大会
14 月	○		
15 火	○		2年保護者会 入試相談
16 水	○		入試相談
17 木	○		
18 金	○		
19 土			
20 日			
21 月	○		専門委員会
22 火	○		中央委員会
23 水	○		
24 木	○		美化活動
25 金	×		終業式
26 土			冬季休業日始
27 日			
28 月			
29 火			3学期始業式は 1月6日(水)です
30 水			
31 木			



杉並区税の作文 受賞おめでとう！

杉並区長賞 3D 矢野 凪彩さん

「社会の一員として」

矢野さんの作品は11月11・12日に  
区役所ロビーに展示されます。

杉並納稅貯蓄組合連合会

金賞 3A 荒井 夏葉さん  
「税」に感謝」

銅賞 3B 蒔苗 大和くん  
「税金への関心」